



【浦河小学校の教育目標】

「自ら学び心豊かに 自分の夢や希望の
実現に励む子の育成」

【令和4年度 重点目標】

「チャレンジ：目標へに向かって、協力して
計画的に取り組む力を養う」

発行：令和4年4月15日第2号

あたたかい雰囲気 令和4年をスタート！ 1年生は 下校指導 初経験 給食 算数・国語 の1週間

新年度が始まって1週間がたちました。着任式では児童会副会長の高木瑠愛さんが新しく浦河小学校に着任した5名の先生たちを歓迎の言葉で出迎え、入学式では児童会会長の山崎実夕さんが、12名の新1年生にやさしく頼もしい言葉で歓迎していました。3年前までは歓迎の合唱を2～6年生が行っていましたが、今年もそれができなく残念でした。しかし、式の最中の在校生のしっかりした態度や優しく1年生を迎えようとする気持ちでいる人が多く、本当に温かい雰囲気です。



スタートすることができました。

式の中で、1年生一人ひとりの名前が担任の外山先生から呼ばれると、立ち上がって手を挙げ、大きな声で返事をする1年生は本当に立派でした。1年生も保護者の皆さんも、

これからの浦河小学校での生活が楽しみになったのではないのでしょうか。



今週1週間は、1年生にとって初めてのことばかりでした。8日から12日までは、給食を食べずに自宅住所別に分か

れて先生と一緒に下校する下校指導があり、13日（水）からは初めての小学校での給食がありました。外山先生に1年生の様子を聞いたところ、最初の給食の時に、「みんなが給食を食べられるのは、いろんな人の協力があるからだよ」と話をすると、全員が給食を一生懸命に食べていたこと、感染防止のための黙食を守れていること、牛乳パックをたたんで袋に入れられることなど、「教えられたことをしっかりとやろうとする」「できることが多い」と話してくれました。



授業でも、手を挙げて発言したり、ペアや周りの人と自分の考えを交流したりと、積極的に学ぶ姿が多く見られたとも話していました。

1年生の話ばかりになってしまいました。2年生から6年生の様子は、昨年と比較して、とっても落ち着いているように感じています。次号からの学校だよりでは1年生以外の学年の様子も紹介していきます。

＜お知らせ＞

日々子ども達の様子は、学校HPや学校facebookでも紹介しています。お気に入り登録していただき、ご覧いただければ幸いです。

★学校HP

★学校facebook



新型コロナウイルス 感染症拡大に関して

先週4月7日に始業式、入学式を行い、109名の児童とともにスタートを切った令和4年度でしたが、翌日に職員の感染が確認され、その後他の職員や児童にも陽性判定が出る事態となつてしまいました。保護者の皆様には、不安とご心配をおかけしてしまい、校長として深くお詫び申し上げます。誠に申し訳ございませんでした。

本日まで、3年生が学級閉鎖、感染が確認された職員も7日まで自宅療養となっております。開する予定です。感染が確認された児童や職員について、幸いにも入院等の重病化がなかったのは幸いでしたが、高熱の症状が続いていた人が多かったと聞き、この間は心も体も本当につらかったと思います。

今週は、ZOOMでのオンライン授業を行い、少しでも学習に対する不安を取り除けられるよう対応をしてきました。

また、自宅で療養が必要な児童や感染への不安感から登校ができない児童もおりますので、今後も継続して対応を行ってまいります。ご要望・ご相談等がございましたらご連絡ください。

18日に向けて、全学年で、コロナウイルス感染症を起因とするいじめや差別が起きないよう指導をおこなってまいります。また、これまで以上に感染拡大防止策をとってまいりますので、引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願い致します。

令和4年度 浦河小学校 職員紹介

1年間よろしく願います。

★印は新メンバーです。



校長
木田 理博



教頭
原田 賢



1年担任
外山 稚子



2年担任
中野 佳菜



3年担任
武田 美佳



4年担任
大西 咲良



5年担任
木下 北斗



6年担任
上西 良樹



はまなす1担任
晴山 省吾



はまなす2担任
熊谷 翔



ことばとまなびの
教室担当
成田 悠子



3・4年理科
5・6年算数担当
岡田 基



3~6年算数担当
三宅香織



3~6年算数担当
石原美奈子



1・2年算数
3~6年国語
5・6年音楽
加渡亮義



養護教諭
高石 陽太



事務職員
澤谷 誠子



スクール・スタッフ
学習指導員
中尾 友子



特別教育支援員
小原 幸乃



特別教育支援員
南條 香織



特別教育支援員
吉田千栄子



日本語支援員
櫻庭 一恵



用務員
木村 敏文



事務生
森 聡美



巡回教諭 (理科)
安達正敏

令和4年度浦河小学校は、この人員で子どもたちと一緒に頑張っています。最初の参観日とPTA総会で紹介することができませんでしたが、今年1年、どうぞよろしくお願い致します。

